

2023-02-27 14:51

Metall-Innung Hofgeismar-Wolfhagen mit neuem Vorstand



BU: Der neue Vorstand der Metall-Innung Hofgeismar-Wolfhagen mit Obermeister Jörg Fritze (r.) an der Spitze. Foto: kh

„Nach vielen, vielen Jahren an der Spitze der Metall-Innung Hofgeismar-Wolfhagen werde ich heute in das zweite Glied zurück treten und Jüngeren Platz machen“. Mit diesen Worten eröffnete Walter Fehr zum letzten Mal in seiner Funktion als Obermeister die Jahreshauptversammlung seiner Innung im Tagungsraum der Kreishandwerkerschaft in Hofgeismar. Und so standen - neben aktuellen Informationen aus dem Fachverband Metall Hessen, vorgetragen von Landesinnungsmeister Alexander Repp und Geschäftsführer Helge Rühl – die turnusgemäßen Wahlen im Mittelpunkt der Veranstaltung.

Jeweils einstimmig wählte die Versammlung Jörg Fritze zum neuen Obermeister, Walter Fehr zum stellvertretenden Obermeister, Bernd Reichold zum Schriftführer sowie Stefan Leitner und Benedikt Weiher zu Beisitzern. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden Jana Hasenpflug für das

75-jährige Bestehen ihres Betriebes Bolte und Gerland, Fachbetrieb für Stahlbau, Metallbau in Hümme sowie Andreas Erdmann für das 25-jähri-ge Betriebsjubiläum der Hanf und Erdmann GmbH & Co. KG, Hofgeismar, und sein 25-jähriges Meisterjubiläum geehrt.